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Meckenheim, 9. August 2023 

 
Antrag zur Erhöhung der Eintrittspreise der Sauna im Hallen- und Freizeitbad Meckenheim 
 
 
Sehr geehrter Herr Friedrich, 
 
wir bitten Sie darum, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 23.08.2023 zu setzen: 
 

Erhöhung der Eintrittspreise der Sauna im Hallen- und Freizeitbad Meckenheim 
 
Beschluss: 
 

1. Der ASSK empfiehlt die Anhebung der Sauna-Eintrittspreise im Schwimmbad Meckenheim und 
verweist den Antrag zur weiteren Bearbeitung an den Haupt- und Finanzausschuss. 

2. Die Verwaltung wird aufgefordert, bis zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
eine nachvollziehbare Aufstellung der Kosten für den Saunabetrieb vorzulegen sowie einen 
Vorschlag für eine kostendeckende Finanzierung der Sauna zu erarbeiten und diesen im 
Ausschuss vorzustellen. 

 
Begründung: 
 
In der Sitzung des Rats der Stadt Meckenheim am 14.06.2023 fand der Antrag zur geringfügigen 
Anpassung der Eintrittsgelder für die Sauna im Hallenbad der Stadt Meckenheim keine Mehrheit. 
Vielmehr wurde interfraktionell eine Finanzierung der Sauna gefordert, die ihre eigenen Kosten 
erwirtschaftet.  
 
Die Bürger:innen Meckenheims wurden mit Beschluss der neuen Hebesätze deutlich zusätzlich 
belastet. Wir stehen dafür ein, künftig diese Belastung so gering wie möglich zu halten und vertreten 
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daher die Position, dass Freizeitaktivitäten, im Gegensatz zu Aufgaben der Grundversorgung, nicht 
durch die Allgemeinheit zu finanzieren sind. Dies betrifft im vorliegenden Fall die Sauna. 
 
Zusätzlich ist zu beachten, dass es in der näheren Umgebung zu Meckenheim bereits öffentliche 
Saunen gibt (z.B. Holzweiler, Rheinbach), so dass Ausweichmöglichkeiten für die Freizeitaktivität 
bestehen, falls das Angebot hier nicht mehr attraktiv erscheinen sollte. Im Gegensatz hierzu sehen 
wir das Hallenbad im Bereich der Grundversorgung, unter anderem, um unseren Kindern hier, vor Ort 
das Schwimmen beizubringen. Um diese wichtige Grundversorgung aufrecht erhalten zu können, ist 
das Ende der Subventionen für die Sauna notwendig. 
 
Aufgrund der bisher ausgewiesenen Kosten für das Schwimmbad inklusive Sauna ist eine Kalkulation 
von kostendeckenden Eintrittspreisen für die politischen Parteien nicht möglich. Wir beauftragen die 
Verwaltung daher, den Vorschlag für eine kostendeckende Finanzierung zu erarbeiten. Als Grundlage 
für die Kalkulation der Anzahl der Besucher:innen sind die monatlichen Besucherzahlen seit Corona 
anzusetzen. 
 
Weitere Anträge zur Sache behalten wir uns ausdrücklich vor. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Rebecca Stümper      Ina Löllgen 
Co-Fraktionsvorsitzende     Co-Fraktionsvorsitzende 
 
 

Im Original unterzeichnet. 


